

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Santiago escribe la hoja de ruta de la primera Política de Turismo Regional

Con el compromiso de construir una política con sello participativo y sostenible, el Gobierno de Santiago, a través de la Corporación Regional de Santiago y con apoyo de la Universidad San Sebastián, dio el puntapié inicial al proceso de elaboración de la Política Regional de Turismo, un instrumento inédito que proyectará el desarrollo turístico de la región con visión de largo plazo, equidad territorial y enfoque sustentable. La jornada inaugural se realizó en la sede Bellavista de la universidad y reunió a los encargados de turismo de las 52 comunas de la región, quienes conocieron la metodología de trabajo que luego se replicará en sus territorios a través de cabildos provinciales, integrando a actores públicos, privados, académicos y ciudadanos. “Queremos que el turismo no solo se concentre en los sectores tradicionales de Santiago, sino que sea una verdadera oportunidad de desarrollo para todas las comunas de nuestra región, desde el mundo rural hasta los barrios históricos. Esta política es un paso clave para lograrlo”, señaló Claudio Orrego, Gobernador de Santiago. En tanto, el profesor de la U. San Sebastián y coordinador del equipo técnico ejecutor del proyecto Humberto Rivas, aseguró que “el turismo puede ser un motor de desarrollo con identidad local. Por eso, este proceso parte desde las comunas, reconociendo sus desafíos y potenciando sus oportunidades”. El proyecto de la Política Regional de Santiago es una invitación a soñar la ciudad a 10 años y forma parte de la Estrategia Regional de Desarrollo RM 2035.